
 
 Stv. Krieger erläutert kurz den Antrag der Fraktion, die Spielverbotsschilder im 

Bereich des ehemaligen Bauhofsgeländes in der Talstraße zu entfernen und für 
eine umfassende Nutzung wieder frei zu geben. 
 
Beig. Falk erklärt insofern, dass die Beseitigung der Spielverbotsschilder an sich 
zu keinem Ergebnis führe, da die fehlende Festlegung als Bolzplatz im 
Flächennutzungsplan einer solchen Nutzung widerspreche. Die Verwaltung 
schlage insofern vor, die Angelegenheit im Planungs-, Bau- und 
Umweltausschuss zu behandeln und die Festlegung der entsprechenden Fläche 
als Bolzplatz im Flächennutzungsplan zu prüfen. Darüber hinaus sei eine 
Abstimmung mit den Nachbarn im weiteren Verfahren erforderlich. Zudem 
müsste dann auch über Lärmschutzmaßnahmen, die Kosten verursachten, 
nachgedacht werden. 
 
Nach einer kurzen Diskussion beschließt der Stadtrat, entsprechend zu verfahren 
und die Angelegenheit zur weiteren Behandlung in den Planungs-, Bau- und 
Umweltausschuss zu verweisen. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


